### 日本共産党杉並区議会議員

# 紀(樟山みき)活動報告

NO. 288 -15-19-704 電話 080-5531-8236 連絡先 荻窪5 3312-2111(内)2319 FAX 3312-2610



る 工

事が行われており、

事 故

は の 東

の

工

事に起因

|する

能

性が高くなっています。

道)

建設の

ため、 地 下 40

直 径 16

m

巨 京

大卜 外

ンネルを掘

削す

路で陥没事

故

が発生しました。

10

月 18

旦

調布市

東つつじが

丘2丁目の住宅街

の

当該地域の

m

では、

か

環

状

道

# 街道路で陥没事故発生

大深度法は地下40

m

すもの

で、

事

故の原因究明と他地域も含めた緊急対策

急務です。



隣接住宅の倒壊を防ぐため 戻し作業が行われました

緊急の埋め

前 る が す て は 事 <u>ا</u> ح ま 提 場 外 エ 影 が が 玉 が 事 響 ゃ 合 行 環 を与え なわ が 今回 崩 道 を 事 業者は 明ら 強 工 れ 深 事 ること の 行 な 度 か に 陥 し 地上に 法 に 起 没 て 事 لح な 因 の 1)

ルエ 今 陥没現場近くでは、 Ö 事に起因すると疑われる被害が続出していました。 強い振動が屋内で感知され、 外床と路肩に亀裂や段差が発生するなど、 事故の原因究明と対策は急務 の 地盤陥没は、 シール 住民の生命と暮らしを直接脅か ドマシンが通過する数週 住宅塀のタイルが剥

トンネ

# 大深度法の前提が崩れ

地上の地権者の同意や補償もなく土地を使用すること 以深を使用することを理由 外環道は同法に基づき、  $\mathcal{O}$ 同 意も 補償 れています。 ŧ なくエ 地 権者 を 調 約 30 した。

を可能にしています。

# 調布市の住宅地陥没の

シールドトンネル直上の地表部において、18 日午前、地表面が沈下し、陥没が発生。5m×3m 程度、地中部において 6m×5m程度、深さは約 5 m程度と推定される地表面陥没が発生した。

め戻すために投入された砂は約 立法メートル。 応急復旧作業は19日朝まで続き 搬入車両は2 t トラック50台を越えた。





### ています。 認されました。外環道工事との因果関係は調査中です。 事業者は、 空洞は地表深さ約5m 住宅街直下工事は直ちに中 緊急的な対 べるためのボー 月4日には、 故近 道路陥没現場の 厚さ約3 直ちに くの 応は m 当該陥没現場近くの地中で空洞が 必要 地表面に変状を及ぼすものでは IJ 地中で空洞見 ング調査で発見されまし 北側に位置 空洞内では地下水も確認されま ない 地点にあり、 が、 速やか しており、 幅 約 4 に埋めるとし かる 陥没原E mį

m

# 止

調査 した。 影響を及ぼさない」として、 います。 ŧ 事業者は「大深度地下を使用するため 実 地上部には住宅が建ち並 施出来ない 住民の生命と暮らしを危険にさらす工事は なか、 次 地盤調査等を怠ってきま 々と重大な問題が発生し び、 詳細なボ 地上に リング は

大 つ す 故 ま し

て

直ちに中止すべきです。

長さ

## 班維50分里到這 核兵器禁止条約

# 来年1月発効へ



朝の駅頭宣伝でも「核兵器禁 止条約に参加する政権をつく りましょう」と呼びかけてい ます。(5日、西荻窪駅)

た。 1) の Ō 用  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ , ます。 ;と威: 被爆 兵器 方 政 運 の し 行 してきた日本 条約 動 50 条 被 深嚇まで. 者団 を超 が 約 日 に 廃 爆 心て、きわられて背を向け、日本政府は、 た日本語 着の 関 は 世界を大きく 体 わ 違  $\mathcal{O}$ 命 核兵器の開 来年 共産 てきた者として、 事 法 後 が 「務局員-八産党のご 化 け する画 ア 貫 め続 の 動 月に け 乂 て し 訴 っ て 訴 発 恥 てリ として被爆 議員とし か え 期的 んま と平 ぎべきこと いカ 発効することが ま 実験、 え の な国 す。 和 その 私も を願 |際条 者の 生 唯 の ま実た現 うひ 産 心 約 の か 方 憤 戦 かの 確 に ら Þ で った U) 争 L 有 定 を 被 が 核 て か 8 ひ

廃

ō

年に国語

I連 で

採択された核兵器:

禁止

 $\mathcal{O}$ 

ま

が

1

### 吉田信夫さんの水彩画展へ



11月初旬、区議 団のメンバーと、 新潟県湯沢町で開 催された吉田信夫 前都議会議員の水 彩画展へ。初夏の 瑞々しい緑や水田、

Ę

の

ま

日

· 本 政

府

が

た態

度をあらた

め

24

ゃ

か

1=

爆

4

乐止条約. 多く

批准することを

求

止

条約

参

加 る

す

越後三山、雪の湖など、湯沢町のすばらしい風景画 に癒されました。写真は 個展会場にて。左から3 番目が吉田さん、その右隣りは佐藤守正共産党湯沢 町議。

### レモンのケーキをつくりました

お菓子作りに凝っ ています。最近作っ たのはレモンのケー キ「ウイークエン ドシトロン」。週 末に大切な人と食 べるケーキだそう



です。国産レモンやリンゴが美味しい季節。次は何 をつくろうか思案中です。

### 杉並区民アンケートにご協力ください

東に

日本共産党杉並区議団は、杉並区民を対象に「く らし、区政についてのアンケート」に取り組んでい ます。コロナ禍で区民のくらしや仕事などに大きな 影響が出ています。みなさんのご意見、ご要望をお 聞きし、区政に活かしたいと思います。ぜひご協力 下さい。

アンケート用紙は各家庭にポスティングします。 ご回答いただいたアンケート用紙は、一緒に配布し ている返信用封筒に入れ、切手を貼らずに投函して ください。

